

MOTTO

Bertawakallah kepada Allah. Sesungguhnya Allah menyukai orang-orang yang bertawakal." - (Q.S Ali-Imran: 159)

"Menuntut ilmu adalah takwa. Menyampaikan ilmu adalah ibadah. Mengulang-ulang ilmu adalah zikir. Mencari ilmu adalah jihad. " -Abu Hamid Al Ghazali

If you can dream it, you can do it. -Hayati-

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah robbilalamin puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan izin-Nya, saya dapat menyelesaikan skripsi saya. Sholawat serta salam tak lupa saya sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW, atas berkat rahmat dan hidayah serta iman islam yang senantiasa selalu dicurahkan kepada umatnya. Sebagai ungkapan rasa hormat dan kasih sayang tulus saya persembahkan skripsi ini kepada :

Pertama dan yang utama, kedua orang tua saya Ayah Rosadi dan Ibu Enung, Bude Muryani dan Pakde Mulyanto serta alm. Ibu Tuginem yang sudah melahirkan saya, terima kasih atas segala dukungan dan do'a yang selalu mengiringi setiap langkah kaki saya. Kakak-kakak saya yang tidak pernah berhenti untuk selalu memberikan semangat kepada saya.

Terima kasih kepada dosen pembimbing saya, Bapak Sutrisno, M.Si dan Ibu Prayuningtyas Angger, M.Pd atas segala waktu, ilmu, dan kesabarannya dalam membimbing saya sehingga saya dapat mencapai tahap ini.

Terima kasih teman-teman seperjuangan angkatan 2017 terutama kedua teman saya, Ana dan Silmy yang selalu menemani saya berjuang dari awal perkuliahan sampai tahap ini. Serta teman-terdekat yang tidak bisa saya ucapkan satu persatu, terima kasih atas do'a dan semangat kalian.

Terima kasih kepada Muhamad Zainudin, yang InshaaAllah akan menjadi teman hidup saya. Terima kasih untuk support dan dukungannya baik moril maupun materil. Terima kasih sudah selalu ada dalam setiap jenjang perjalanan pendidikan saya, dan akan tetap mendampingi untuk pembelajaran berharga lainnya di kemudian hari.

Dan yang terakhir saya ucapkan terima kasih kepada diri saya sendiri karena sudah kuat bertahan sejauh ini, memperjuangkan apa yang sudah dimulai, dan menyelesaikan tanggung jawab besar ini. Terima kasih, kamu hebat, kamu yakin dan percaya dengan kemampuan diri kamu sendiri. Hari esok bergantung dari apa yang kamu lakukan hari ini, teruslah berjuang dan tetap semangat untuk memasuki fase kehidupan dan tanggung jawab baru yang lainnya. Tetap menjadi diri kamu sendiri, dan selalu bersyukur.